



Liebe Marienchorfamilie,
Liebe Musikfreunde,

ich heiße Sie zu unserem großen Jubiläumskonzert am heutigen Abend auf das herzlichste willkommen.
Besonders Begrüßen möchte ich:

- unsere Kulturministerin Isabelle Weykmans
- unsere Bürgermeisterin Claudia Niessen
- unseren Präses Dechant Helmut Schmitz
- unseren zukünftigen Dirigenten Paul Voncken
- unsere Ehrenmitglieder mit Ihren Partnern sowie die Witwen unserer verstorbenen Ehrenmitglieder.

Seien Sie alle herzlich willkommen!

Heute Abend feiern wir das Jubiläum einer 21-jährigen Erfolgsgeschichte: Sie heißt Kgl. MGV Marienchor Eupen unter der Leitung von Heinz Piront. Gleichzeitig ist diese konzertante Aufführung die letzte unter seiner Leitung.

Heinz Piront präsentiert Ihnen heute Abend seine Interpretation eines Männerchores der heutigen Zeit, mit all seinen Facetten. Wir verzichten bewusst auf Ansagen. Unser Programmheft welches gleichzeitig eine Hommage an sein Können und Schaffen ist führt Sie heute Abend durch das Programm.

Und nun wünsche ich uns allen einen wundervollen Konzertabend!